

ABSTRAK

Popong Hopipah (1172090093). Analisis Motivasi Belajar Siswa dalam Pembelajaran Tematik Muatan Bahasa Indonesia di Kelas II SDIT AN-NUR. (Penelitian Deskriptif Kualitatif di SD IT AN-NUR Kabupaten Garut).

Permasalahan yang terjadi pada penelitian ini adalah rendahnya motivasi belajar siswa kelas II SDIT AN-NUR dalam pembelajaran tematik. Di antara gejala yang dirasakan peserta didik dalam proses belajar yaitu kesulitan dalam mengerjakan tugas dari sekolah, kurang semangat dalam mengerjakan tugas, dan kurangnya perhatian dari orang tua. Tujuan penelitian ini yakni untuk mendeskripsikan motivasi belajar siswa dalam pembelajaran tematik muatan bahasa Indonesia di kelas II SDIT AN-NUR, untuk mendeskripsikan pembelajaran tematik di kelas II SDIT AN-NUR, dan untuk mendeskripsikan faktor-faktor yang memengaruhi motivasi belajar siswa dalam pembelajaran tematik di kelas II SDIT AN-NUR. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Subjek pada penelitian ini yaitu siswa kelas II sebanyak 30 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini melalui angket, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu statistik deskriptif, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian mengenai motivasi belajar siswa kelas II SDIT AN-NUR yaitu dari 30 siswa memiliki beragam kriteria. Kriteria motivasi belajar terbagi menjadi lima kelompok, yaitu sangat baik, baik, cukup baik, kurang baik, dan tidak baik. Diperoleh 14 siswa yang mendapatkan kriteria sangat baik, 13 siswa memperoleh kriteria baik, dan 3 orang memperoleh kriteria cukup baik. Pelaksanaan pembelajaran tematik di kelas II SDIT AN-NUR sudah sesuai dengan rencana pelaksanaan pembelajaran, siswa antusias terhadap pembelajaran, dan guru menggunakan model, metode, serta media pembelajaran. Faktor-faktor yang memengaruhi motivasi belajar siswa di kelas II SDIT AN-NUR di antaranya cita-cita, kegiatan belajar yang menarik, dan lingkungan sekolah.

Kata kunci: Motivasi, pembelajaran tematik, faktor-faktor yang memengaruhi motivasi belajar.